

## 【5/19 更新】音楽教室 ピアノ科弦楽器科発表会（子供の部）および 管楽器科発表会 延期のお知らせ

平素より、宮地楽器 音楽教室へのご愛顧を賜り誠にありがとうございます。

例年6月から7月末にかけて実施しております表題企画は、新型コロナウイルス感染拡大防止のため音楽教室が休業している現在、この時期での実施が困難という結論に至りました。

毎年この企画を楽しみにされていた生徒様ならびに保護者の皆様のお気持ちを拝察するに、また、音楽レッスンにおける発表の場の重要性を鑑みるに、弊社としても誠に残念に思います。

当企画については、現在のところ中止ではなく延期の方向で準備しております。延期日程は2020年12月～2021年1月を予定しておりますが、今後の社会情勢や会場確保状況によっては一部ないし全部を（延期ではなく）中止とせざるを得ない可能性もございます。

また、例年9月から10月にかけて実施しております、

- ・ピアノ科弦楽器科発表会（成人の部）
- ・ピアノ科生徒によるコンサート「はばたけ未来へ」

の実施につきましては引き続き検討中です。こちらも延期・中止となる場合には、別途ご案内いたします。

ご関係の皆様におかれましては趣旨ご理解賜りますよう、何卒宜しくお願い申し上げます。

お問い合わせ先 宮地楽器教室企画管理課 担当 岩田